

Et Jacques, le cycliste

De Montsûrs à Saint-Jacques-de-Compostelle : un périple à vélo à deux roues... multipliées par six

Quatorze jours. Six cyclistes. Trois accompagnatrices (en véhicule). Plus de 1 500 kilomètres.

Une mission : relier Montsûrs, au cœur de la Mayenne, à la mythique cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle. Un défi sportif, bien sûr, mais aussi une aventure collective faite de sueur, de fous rires, de paysages saisissants.

Départ

Le départ, symbole toujours émouvant, les premières routes sont douces, presque familières. Chacun savoure encore la naïve insouciance du début : la selle semble confortable, les kilomètres défilent, et l'idée de pédaler jusqu'en Espagne paraît presque simple.

La France profonde... mais dans le bon sens

Au fil des étapes, la traversée des différentes régions révèle son lot de villages tranquilles, de petites routes bordées de haies, de sentiers plus ou moins difficiles. Les soirées, elles, sont rythmées par le partage d'un bon repas, les commentaires de l'étape du jour et les discussions sur le parcours du lendemain

Entrée en Espagne : la magie du Camino Del Norte

La côte nord espagnole se parcourt comme un chapelet de panoramas. Falaises, plages dorées, criques sauvages... mais aussi des montées courtes et explosives qui mettent les mollets à contribution. À six, on s'encourage, on plaisante, on râle parfois... devant une côte plus difficile, mais notre motivation reste sans faille.

La force du groupe

Les 14 étapes forment un long ruban d'effort et de complicité.

Il y a ceux qui appuient fort sur les pédales en montée, ceux qui vont tout droit en descente au lieu de tourner à droite, ceux qui ont toujours faim (souvent tout le monde), ceux qui prennent les photos, ceux qui tirent le groupe quand la fatigue pointe, et nos accompagnatrices qui nous trouvent les gîtes des pèlerins comme par magie. L'esprit du pèlerinage agit : la fatigue se partage, mais le plaisir aussi.

L'arrivée : un moment suspendu

Puis, au terme du quatorzième jour, la place de l'Obradoiro apparaît enfin. Les pavés vibrent sous les roues, et la façade majestueuse de la cathédrale s'impose devant nous.

Silence. Sourires. Contemplation.

Ce n'est pas seulement une arrivée, c'est une traversée réussie. De paysages, de frontières, mais aussi de nous-même.

Un voyage qui marque une vie

De Montsûrs à Saint-Jacques, en passant par le Pays basque et le Camino del Norte, ce périple à six, aura été un condensé de liberté, de solidarité et d'émerveillement.

Un récit que chacun rapportera à sa manière, mais que tous garderont comme une aventure inoubliable. Car au fond, ce n'est pas la destination qui compte... mais ce qu'on partage en y allant.

